

Imagen del día



FACH LLEVA AYUDA A FUTALEUFÚ

Hasta la comuna de Futaleufú llegó un helicóptero de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) para entregar una gran cantidad de alimento para los animales de las familias que viven en la alta cordillera de la región. La aeronave transportó más de 1.200 kilos de alimento, que fueron trasladados a El Espolón, El Cedro, Río Azul, Huemul y Ceniza. Las familias están atravesando complejos momentos por la alta cantidad de nieve que ha caído en la zona, lo que les dificulta el desplazamiento por tierra para abastecerse.